



小羽山

R7. 12月.

小羽山小学校だより

第641号



小羽山小 HP

11月15日の参観日には、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様が授業をご参観くださいました。発表を聴いてもらったり、制作を見守ってもらったりして、とても嬉しそうな子どもたちでした。



この日は、PTA主催の小羽山小わくわくフェスも開かれ、バザーやゲームコーナー、イベントを時間いっぱいまで楽しむ子



どもたちの姿がありました。大人も子どももみんなでハッピーな1日をつくれた日だったのでないでしょうか。PTA役員の皆様をはじめとして、ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。

早いもので、もうすぐ年の瀬です。学校は4月スタートのイメージが強いですが、2025年がもうすぐ終わるのかと思うと、月日の流れの早さを感じます。



おかげさま

コロナ禍という言葉も遠い記憶になりつつあります。少しずつ見直しをしながらの日常が新しい「当たり前」になりつつあります。変化していくことはあるものの、学校は、保護者の方、地域の方のたくさんのご支援をいただいている点は、以前と変わりありません。

小羽山にはたくさんの見守り隊の方がおられ、登下校を見守ってくださっています。「おはよう」「いってらっしゃい」と声をかけてくださり、じゃんけんをして子どもたちを笑顔にして送り出してくださる方、しばらく欠席が続くと、大丈夫かと心配して声をかけてくださる方もいらっしゃいます。

学習の場では、たくさんの保護者・地域の方に学習ボランティアとして支援に入っていただきました。本の読み聞かせや昔遊びの指導、ミシンの補助など、たくさんのご支援のおかげで一人一人にしっかりと声をかけ、自信をもたせることができました。子どもたちの成長を一緒に感じていただき、一緒に活動していただけて、学校としても有り難い経験ができました。

今年度から取組を始めたスクールワイド PBS（ポジティブな行動を価値づけていく）活動の指標の一つに“活動のあとには「ありがとう」を言おう”というものを設定しました。何かをするには、必ず準備や片付けが必要です。目には見えにくい部分（陰）で働いてくださる人たちがいるから“おかげさまで！”という表現があるとか。小学校もたくさんの“おかげさま”により、無事に年の瀬を迎えられそうです。本当にありがとうございました。



これからも、学校だからこそできる活動を大切にして、全ての子どもたちが安心して自分の考えを伝え合える温かな人間関係づくり、学校づくりに努めていきたいと思います。

最後になりましたが、今年も保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育活動に多大なるご支援、ご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。新しい年が皆様にとって、さらによい年になりますよう心よりお祈りいたします。

良いお年を
お迎え下さい

<12月の主な学校行事等>



日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	月	全校外庭掃除 S C来校 (PM)	16	火	あおぞら号
2	火	持久走大会	17	水	フッ化物洗口 すくすく
3	水	4校時授業 持久走大会予備日 すくすく	18	木	
4	木	世界動物環境会議 (4年)	19	金	
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月		23	火	
9	火		24	水	終業式 給食終了 (13:00 下校)
10	水	フッ化物洗口 すくすく	25	木	冬季休業 (~1/7)
11	木	西岐波みかん講話 (3年) 環境教育「カードゲームで食品ロス」 (5年)	26	金	学校閉庁日 (~1/5)
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	S C来校 (PM) いじめ問題対策会議	30	火	
			31	水	大晦日



◆1月の主な学校行事

- ◇ 8日（木）3学期始業式
◇ 12日（月）【祝】成人の日

予定は今後の状況次第で変更することがあります。ご了承ください。

ご家庭でも防火の総点検を！

11月11日（火）、火災避難訓練を実施しました。体育館への避難も子どもたちは教員の指示に従い落ち着いて避難することができたと宇部中央消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。

市内でも火災気象通報が発表されるようになります。火災予防についてご家庭でも話題にしてみるのもよいですね。

楽しい冬休み、でも、気をつけて！

交通安全

- 自転車を利用する場合、大人も子どももヘルメットの着用が義務付けられています。
- 横断歩道通行前は左右を確認し、手を上げ通行するなどして横断する意思を明確に自動車運転者に示しましょう。

お金の使い方

- 大金を持つ機会も増えます。子ども同士でのおごったりおごられたりやお金の貸し借りはしません。
- ゲームセンターなどの遊戯施設には子どもだけで行きません。

インターネット

- SNS利用による友だち同士のトラブルは既に他人事ではありません。お子さんのインターネット利用について保護者の皆様も把握していただくとともに、家庭内のSNS利用のルールを設けましょう。

★転出予定のある方へ

来年度の学級編制資料として、来年度の児童数を正確に把握する必要があります。4月までに転出予定のある方は、分かり次第ご連絡くださいますようお願いいたします。